

Etude sociologique de perception des risques : les retours de l'étude

D'avril à octobre 2022, la Métropole Rouen Normandie a mené une étude sociologique sur la perception des risques industriels et les attentes citoyennes. Menée en partenariat avec l'Institut pour une Culture de Sécurité Industrielle (ICSI), l'Université de Rouen Normandie et le sociologue Pierre Lenel, cette étude s'est déroulée en deux phases : 90 entretiens avec des habitants, des élus, des associations et des industriels (avril à juin), puis un questionnaire en ligne ayant collecté 440 réponses (juin à juillet). Des constats et des conclusions ont pu être tirés de ce processus pour avancer dans la prévention des risques sur notre territoire.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie et Charlotte Goujon, Vice-Présidente en charge de la transition écologique, la santé, la sécurité sanitaire et industrielle : *« Nous avons souhaité mener une étude objective, au plus près des préoccupations et du ressenti de toutes les parties prenantes du territoire. La participation citoyenne est au cœur de nos engagements et une fois encore, nous avons fait appel à la coconstruction. Une instance de dialogue citoyen verra le jour grâce aux conclusions de cette étude et nous avancerons toujours plus dans la résilience face aux risques. »*

